

## WIRE (рус)

Название выставки: **WIRE**

Даты проведения: **3 - 5 ИЮНЯ 2025 ГОДА**

Место проведения: **ВЦ «Тимирязев»**

Расшифровка (что за выставка): **13-я Международная выставка оборудования для производства и обработки проволоки, кабеля и метизов.**

**WIRE** – современная платформа для бизнеса и коммуникаций, ориентированная на новые технологии и расширение горизонта индустрии проволочного и кабельного производства и обработки. В рамках выставки пройдет специализированная конференция **WIRE Plaza**, где соберутся ведущие эксперты и аналитики рынка, а также предприниматели из сфер технологических инноваций, аддитивных технологий, 3D-печати и кросс-индустриальных B2B услуг.

WIRE входит в альянс и проходит параллельно с выставками «Литмаш», «Металлургия», «Трубы» и «Металлоконструкции».

Далее о мероприятии:

Сфера: **Проволочная и кабельная промышленность**

Сайт: <https://wire-russia.ru>

Организатор: **ООО «ЭКСПО ФБЮЖН РУС»**

## WIRE (eng)

Название выставки: **WIRE**

Даты проведения: **3 - 5 JUNE 2025**

Расшифровка (что за выставка): **13<sup>th</sup> International Trade Fair for Production and Processing of Wire, Cable and Hardware Products.**

**WIRE** is a modern business and communications platform focused on new technologies and expanding the horizon of the wire and cable manufacturing and processing industry.

The exhibition will host a specialized **WIRE Plaza** conference, which will bring together leading experts and market analysts, as well as entrepreneurs from the fields of technological innovation, additive technologies, 3D printing and cross-industrial B2B services.

WIRE is a part of the alliance and runs in parallel with the exhibitions Litmash, Metallurgy, Tube and Steel Structures.

Далее о мероприятии:

Сфера: **Wire and cable industry**

Сайт: <https://wire-russia.ru>

Организатор: **EXPO FUSION RUS**

<https://texpo.ru/expo/noyabr-2024/interpolitekh-2024/#char>